



## El tiro es solo con Morena, asegura Álvarez Máynez

REDACCIÓN Y  
JANNET LÓPEZ PONCE  
CIUDAD DE MÉXICO

Jorge Álvarez Máynez, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), aseguró que la contienda se consolidará entre su partido y Morena.

Indicó que MC tiene “argumentos generacionales de programa” con la posibilidad de derrotar el proyecto de Morena, que “forma parte de la vieja política”.

En entrevista para MILENIO Televisión con Enrique Burgos, el aspirante emecista subrayó que PRI y PAN tienen 80 por ciento de rechazo, por lo que “ya están liquidados”.

Sobre la remoción del gobernador de Nuevo León, Samuel García, de la candidatura presidencial acusó que fue “porque le querían pedir a cambio de poner a un interino del proyecto de MC, una extorsión de magistrados, notarías, dinero, recursos, ilegalidades”.

Recordó que el mandatario estatal ayudó a crecer electoralmente la precampaña de MC con dos dígitos. “Tenemos todas las posibilidades de consolidar esa preferencia electoral y ganar los comicios”, subrayó.

Ayer el PRD presentó ante el Instituto Nacional Electoral (INE) una denuncia contra Samuel García por el promocional en el que aparece entregando tenis y playeras *fosfo-fosfo* a Álvarez Máynez.

Los perredistas acusan al mandatario neoleonés por realización de proselitismo, promoción personalizada y uso indebido de recursos públicos, así como de actos anticipados de campaña, al tiempo que denuncia a MC por propaganda gubernamental indebida.

La Constitución es clara en que “ningún funcionario público puede aparecer en *spots* televisivos”, subrayó Ángel Ávila, representante del PRD. ■



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

6

16/01/2024

LEGISLATIVO



Para el precandidato, el *PRI* está liquidado. ARACELI LÓPEZ